

Naturaleza ► Campaña 'Conoce tus Parques Naturales'

# Huétor, el gran desconocido

Durante esta semana se celebran actividades deportivas y ecológicas

**E**sta semana ha comenzado en la Sierra de Huétor Santillán la campaña *Conoce los Parques Naturales Andaluces* que hasta mañana domingo lleva a cabo la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía.

«Huétor es el parque más desconocido a pesar de ser el más cercano». Con estas palabras el delegado de Medio Ambiente, Rafael Salcedo, presentó en el centro de visitantes de Puerto Lobo las actividades que se llevan a cabo durante la semana, entre ellas senderismo, exposiciones y parate. De las exposiciones destaca *Paisaje sonoro*, un recorrido por los instrumentos asociados al mundo del trabajo y el ocio que ha organizado el Centro de Documentación Musical de Andalucía. También se ha creado un concurso de fotografía y una caravana itinerante e incluso se habilitará este fin de semana en la capital una carpa donde se darán a conocer los productos artesanales de diferentes pueblos granadinos.

La campaña, que se desarrollará en 17 parques naturales de Andalucía hasta octubre del próximo año, tiene como principal objetivo «concienciar a los ciudadanos en la conservación de los espacios naturales y hacer viables los equipamientos públicos», según Salcedo. En este sentido, recordó «que la gestión pública es inevitable desde el punto de vista de la conservación, pero también es un motor de desarrollo para los habitantes del entorno» por lo que animó a las empresas privadas, e inclusive a «los autónomos», a que se ocupen de la explotación de los parques naturales para conseguir «una mayor rentabilidad».

Las actividades, que tienen por primera vez el patrocinio de empresas privadas granadinas, movilizarán a 1.500 escolares, 60 profesores, 50 minusválidos y un centenar de mayores. Para ello se contará con un equipo de 105 voluntarios. El director general de Protección Ambiental de la Junta, Francisco



MANOLO GARCIA

## Visita al Parque Natural de la Sierra Huétor.

Tapia, señaló durante la presentación de la campaña, que Andalucía es la red más extensa de parques naturales de la Unión Europea, de ahí que «programas como éste sean necesarios para dar a conocer a todos los andaluces la riqueza de nuestra comunidad».

### Sierra de Huétor

La Sierra de Huétor está hermanada con el parque Lorenç del Munt i l'Obac, un proyecto de la Junta de Andalucía y la Diputación de Barcelona con el objetivo de realizar un conjunto de actividades y divulgar los valores naturales y culturales de los dos espacios protegidos, así como intercambiar información técnica y metodológica concerniente a la gestión de cada parque. Durante esta semana estarán presentes representantes

del parque catalán. Las grandes similitudes geográficas, biológicas, paisajísticas e incluso sociales de las dos zonas han propiciado la cooperación entre ambas partes.

La sierra de Huétor, paisaje de exuberante vegetación, ocupa una extensa zona de media montaña situada al noreste de la provincia. En Granada existen ya 5 parques naturales y según el delegado de Medio Ambiente, Rafael Salcedo, está previsto declarar un sexto. Se barajan las posibilidades de las sierras de Cázulas y Loja, y la zona limítrofe con la Subbética, entre Algarinejo y Zagra, aunque queda por realizar un estudio técnico para valorar la importancia de estos parajes.

M. J. CRUZADO